2023 年 4 月 3 日、入社式が執り行われ 22 名(総合職 13 名、一般職 9 名)が入社いたしました。

【挨拶要旨】 代表取締役社長 伊藤貴俊

入社おめでとうございます。

本日入社された皆さんは、北海道日本ハムファイターズの新球場「ES CON FIELD HOKKAIDO」の開業の年に入社です。記念すべきこの年に入社してくれたこと、嬉しく思います。

新球場での開幕戦が 3 月 30 日にありました。(株)ファイターズ スポーツ&エンターテイメントの方とは、約5年前から開業に向けてあらゆる協議を重ねるとともに、北広島市自治体の方とも、地域をどのようにして盛り上げていけるか連携を取ってきました。

無事に開幕戦を迎えた日には自然と涙がでてきました。私自身、この感動を味わう経験ができたこと、何物にも代えがたいこの仕事の歓びを感じることができたことを、大変幸せに思っております。

皆さんにも仕事を通じて地域・社会への貢献や、住宅開発を通じて暮らしを創り出していくという目的を持った仲間として、日本エスコンの新時代を創るという気持ちで取り組んでもらいたいと考えています。

直近では、ウクライナ情勢悪化による資源等の供給不足や円安の進行による物価上昇に加え、米国をはじめ各国で金融引締め政策が継続し、景気の下振れ要因が存在します。今後の不動産マーケットの動向は不透明であり、不動産事業の展開も引き続き慎重に進めていく必要がります。

そのような状況下ですが、私達は、仕事を通じて、地域・社会に貢献していくことが本分です。皆さんとともに実業を積み重ねていく企業であり続けたいと考えております。

「ES CON FIELD HOKKAIDO」を核とした周辺まちづくりのような事業を、皆さんが将来力を付けて、取り組んでくれることを期待しています。何事も挑戦です。失敗を恐れることなく、果敢に挑戦をしてもらいたいと思います。

力をつけ大きく成長してください。

皆さんの活躍を大いに期待しています。